
 
 
 

平成１９年小田原市議会３月定例会 
 

代 表 質 問 
質 問 順 

月 日 

会 派 名 

議 席 番 号 

質 問 者 

質 問 時 間 
関 連 

質問者 
頁 

１ 

3/1（木） 

粋 誠 会 

２７番 

守屋喜代松 

答弁を含まず５０分以内 
１人 

以内 
１ 

２ 

3/1（木） 

社民・ネット・市民連合

７番 

谷 神 久 雄 

答弁を含まず１時間以内 
１人 

以内 
２ 

３ 

3/1（木） 

市民クラブ 

１３番 

中 島 春 子 

答弁を含まず１時間以内 
１人 

以内 
３ 

４ 

3/2（金） 

公 明 党 

２０番 

小 松 久 信 

答弁を含まず１時間以内 
１人 

以内 
４ 

５ 

3/2（金） 

日本共産党 

３０番 

原 田 敏 司 

答弁を含まず５０分以内 
１人 

以内 
４ 

６ 

3/5（月） 

駿 世 会 

１６番 

井 原 義 雄 

答弁を含まず１時間以内 
１人 

以内 
５ 

７ 

3/5（月） 

進 友 会 

１２番 

三廻部周雄 

答弁を含まず１時間以内 
１人 

以内 
６ 
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代表質問  

質問順 １ 粋 誠 会 ２７番  守屋喜代松   

１ 平成１９年度施政方針について 

（１）再生から創造へ、初めの始まりの年と位置付けた理由について 

２ 平成１９年度当初予算案に係る財政運営について 

（１）税源移譲等による個人市民税への影響額について 

（２）義務的経費の増加について 

（３）市債について及び市債残高について 

（４）新たな資金調達について（住民参加型市場公募債について） 

３ 広域斎場の建設とごみ処理広域化について 

（１）現時点での状況について 

４ 個性豊かな快適な居住空間に関連して 

（１）街づくりルール改革計画にかかげられた土地利用の取り組みについての市長の決意について 

５ 環境共生都市に関連して 

（１）小田原こどもの森公園わんぱくらんど（第２期事業）の整備について 

ア 開園の見通しは 

イ 魅力ある植栽化について 

ウ 園内の移動施設について 

６ お城通り地区再開発事業について 

（１）各フロアに於けるテナント等の誘致について 

（２）優先交渉権者や周辺商店街との調整について 

（３）小田原地下街のテナントが６月に撤退することとの整合性について 

７ おだわらレインボーヒルズ構想について 

（１）整備手法と規模について 

（２）県関係機関との協議の進捗状況について 

（３）地元地域関係者への説明について 

８ 広域幹線道路の整備・進捗状況と今後の見通しについて 

（１）国道１号小田原箱根線、穴部国府津線、小田原大井線、小田原中井線及び城山曽比線の整備進

捗状況と今後の見通し並びに西湘バイパスの延伸の見通しについて 

（２）栄町小八幡線、小田原駅西口東町線の整備・進捗状況及び今後の見通しについて 

９ 安心して暮らせるまちに関連して 

（１）本市の危機管理体制の現状と対策及び今後の展開について 

（２）消防団の存在価値及び意識高揚策と地域消防の充実について 

10 （仮称）城下町ホールの運営について 

（１）中心市街地の活性に向け、（仮称）城下町ホールの運営についての考え方について 

（２）多くの人々が集い、にぎわいを生み出す施策について 

11 文化創造都市に関連して 

（１）小田原の特性を生かしたシンポジウムの開催について 

（２）生涯学習センターについて 

（３）報徳思想の普及・啓発について 

（４）おだわらっ子の約束と大人社会との関連について 

12 本市の農林業施策について 

（１）水源環境保全の対象区域及び事業内容について 

（２）遊休農地対策について 

13 広域連携の強化促進について 

（１）広域連携の強化促進とその方向性及び調査・研究について 

（２）西さがみ連邦共和国・あしがら広域圏ネットワークの今後のあり方について 
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（３）平成１９年度の展望と取り組みについて 

14 小田原市立病院の経営について 

（１）病院経営と運営の現状について 

（２）医療従事者への待遇・充実について 

（３）病院への路線バスの乗り入れ等について 

15 市民参加都市に関連して 

（１）小田原市競輪事業の現状について 

（２）（仮称）小田原市競輪事業検討委員会について 

（３）オールドボランティアの存在意義と「オールドボランティア活性化事業」の目的と内容につい

て 

 

質問順 ２ 社民・ネット・市民連合  ７ 番  谷神久雄  

１ 平成１９年度施政方針に関連して 

（１）三位一体改革等による本市の財政影響について 

 ア １９年度予算にどのように反映されているか 

 イ ２０年度以降の見通しについて 

（２）地方分権の時代における「市民が主役のまちづくり」について 

 ア （仮称）城下町ホール建設、お城通り地区再開発事業に関する市長の説明責任について 

（３）中心市街地活性化の推進について 

 ア 城跡整備の今後について 

 イ （仮称）城下町ホール、お城通り地区再開発、駅周辺の整備について 

２ 総合計画「ビジョン２１おだわら」について 

（１）自然環境の保全と都市環境の形成との調和について 

 ア 低公害車の普及状況は 

 イ 低公害車の燃料電池の今後の展開は 

 ウ 焼却灰の溶融処理やエコセメント化の現状と今後の目標について 

 エ 街づくりルール改革計画に基づく市街化調整区域の開発について 

（ア） ５０戸連たんに係る許可制度のあり方の見直しについて 

（イ） 関係行政機関との調整について 

（ウ） 農用地の解除について 

（エ） おだわらレインボーヒルズ構想との関連 

（オ） 特定保留区域について 

オ 公園の整備について 

カ 国府津駅前の整備並びに西側駐輪場の有効な土地利用について 

（ア） 整備内容について 

（イ） 駅西側駐輪場の利用について 

キ 広域幹線道路の進捗状況について 

３ 市民が共に支え合い、住み慣れた地域や家庭生活について 

（１）介護保険制度について 

 ア 介護予防事業について 

 イ 在宅介護の推進について 

 ウ 高齢者の社会参加について 

（２）障害者福祉について 

 ア 新たな地域生活支援事業の取組みはあるのか 

イ 本市独自の利用者負担軽減策について 

（３）子育て環境の整備について 

 ア 「子育てにやさしいまなざし事業」について 
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 イ 放課後児童クラブについて 

４ 安心して暮らせるまちづくりについて 

（１）治水対策・水害防止について 

（２）市立病院について 

 ア 医師確保の今後の見通しについて 

 イ 救命救急センターの開設に向けた進捗状況は 

５ 文化活動や学習を通して、誰もが個性や才能を発揮することのできるまちづくり 

（１）図書館について 

 ア 市立図書館の現状について 

 イ 市立図書館の老朽化と新館建設の見通しについて 

（２）学校教育について 

 ア 学校教育ルネッサンス事業計画について 

 イ おだわらっ子の約束について 

６ 地域活力の創出について 

（１）既存産業の保護について 

（２）遊休農地の対策について 

 ア 遊休農地実態調査 

 イ 耕作適地と耕作不適地との区分けとその対策 

 ウ 遊休農地の復元について 

７ 効率的な行政運営について 

（１）本市の競輪事業の将来のあり方について 

（２）第４次職員数適正化計画について 

 

質問順 ３ 市民クラブ  １３番  中島春子   

１ 平成１９年度施政方針及び当初予算案に関して 

（１）「初めの始まり」及び「新しい旅立ち予算」とされたその根拠について 

（２）第２期地方分権改革の推進と市長のお考えについて 

（３）税源移譲の本市への影響について 

２ 将来を見据えた市政運営を行うための三つの取り組みの基軸に関して 
（１）景観条例等の効果と「城下町おだわらの都市美」の創出と課題 
（２）広域連携における本市の役割と各々の自治体の温度差について 
（３）市民の厳しい目が注がれる本市財政の健全化について 
３ 環境共生都市に関して 
（１）ふるさとの森づくり運動における林業関係者等との有効な関わりについて 
（２）ごみ排出量削減・市民意識の高揚及びごみ処理広域化の問題点について 
（３）人口減少時代に見合った土地利用と開発計画について 
（４）既存住宅地の整備と安全で人に優しい道づくりについて 
４ 生活福祉都市に関して 
（１）健康診査事業等の充実と健康寿命の延伸等について 
（２）障害者自立支援法のフォローについて 
（３）消防団及び団員の意識改革と地域での諸活動について 
５ 文化創造都市に関して 
（１）童謡を通した安らぎのあるまちづくり等について 
（２）ツーデーマーチを小田原の誇り得る事業とするために 
６ 産業自立都市に関して 
（１）改正まちづくり三法と中心市街地等の活性化策について 
（２）「アミーおだちか」後の地下街利活用の検討について 
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７ 市民参加都市に関して 
（１）地域センターの整備計画等について 
（２）競輪事業の今後の課題について 
 

質問順 ４ 公 明 党 ２０番  小松久信   

１ 平成１９年度施政方針及び予算案等に関連して 

（１）市財政と市債等について 

（２）債務負担行為等について 

（３）税の減免及び徴収等について 

（４）都市基盤整備費等について 

（５）公金のクレジットカード納付について 

２ 安心、安全、福祉のまちづくりについて 

（１）市立病院の整備、充実について 

（２）小児医療費助成制度の拡充について 
（３）障害者、重度障害者等医療費助成について 
（４）介護保険対象外サービスについて 
（５）介護保険制度に於ける地域包括支援センターについて 
３ 環境問題について 
（１）植木剪定枝等のリサイクルについて 
（２）ごみ処理広域化について 
（３）斎場について 
（４）市営霊園等について 
（５）ごみの資源化率について 
（６）公共残土処分場について 
（７）ドッグラン等について 
４ 教育問題について 
（１）言語の通級による指導等について 
（２）学校施設等の整備について 
（３）いじめ対策等について 
５（１）情報公開と外部監査等について 
６（１）小田原地下街等について 
 

質問順 ５ 日本共産党  ３０番  原田敏司  

１ 市長の政治姿勢を問う 

（１）地方自治体は市民の福祉とくらしを守ることが一番の責務。庶民への大増税・負担増に対する

市長の考えと対応を問う 

（２）「市民参加」について見解を問う 

（３）神奈川県内の米軍基地再編強化について引き続き国、県に働きかけを求める 

２ 市民要望からかけ離れ、税金のムダづかいといえる大型開発は中止も含め見直しを 

（１）お城通り地区再開発事業について 

（２）（仮称）城下町ホールについて 

（３）おだわらレインボーヒルズ構想について 

３ 市民の福祉、くらしを守る施策について 

（１）国民健康保険制度について 

（２）市立病院の充実について 

（３）介護保険制度について 
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（４）障害者自立支援法について 

４ 子どもたちの豊かな成長を保障する教育と子育て支援について 

（１）小児医療費助成制度について 

（２）学童保育所の拡充について 

（３）保育園の拡充について 

（４）児童館の開設について 

（５）子どもの遊び場として公園の増設を 

（６）学校教育の充実について 

５ 中小商工業者や農漁業を支援し地域経済の振興を 

（１）中小商工業者の営業を支援し地域経済の活性化を 

（２）農漁業の振興を 

（３）地場産業の後継者対策を 

（４）川東南部地域の大型店の規制について 

６ 防災、環境保護につとめ、安全で住みよい「まちづくり」を 

（１）ごみの資源化、減量化について 

（２）民間木造住宅の耐震診断、耐震補強工事への助成を増やし拡充を 

（３）学校の校舎、屋内運動場などの耐震診断、耐震補強工事はどこまで進めるのか 

（４）市内の水害対策について 

（５）小田原地下街の活用について 

７ 市民サービスを切り下げる行政改革は見直しを 

（１）労働強化につながる職員削減は見直しを 

（２）民間委託・民営化の推進は問題ではないか 

（３）自治体のありかたをゆがめる行政経営担当顧問の廃止を 

８（１）競輪事業は計画的に廃止を 

９（１）市の財政について 

10（１）県西地域２市８町の合併は最終的に住民が決めること。合併への対応を問う 

11（１）平和憲法を守り、平和施策の充実を 

 

質問順 ６ 駿 世 会  １６番  井原義雄   

１ 平成１９年度当初予算案について 

（１）市長在職１６年目にかける平成１９年度予算への意気込みを問う 

（２）「市民が選ぶ予算の使い道」制度について 

２ 環境共生都市について 

（１）本市の地球温暖化対策への取組について 

（２）鴨宮駅北口整備に伴う鴨宮駅北口地区の将来像について 

（３）国府津駅周辺の整備について 

（４）主要広域幹線道路の進捗状況について 
３ 生活福祉都市について 

（１）おだわら高齢者保健福祉介護計画における諸施設整備について 

（２）双方向デジタル防災無線について 

４ 文化創造都市について 

（１）史跡小田原城跡整備事業について 

（２）健やかに伸びる力を育てる教育環境について 

５ 産業自立都市について 

（１）小田原城本丸広場の環境整備及び北入口周辺整備について 

（２）ＴＭＯへの支援及び空き店舗活用支援事業について 

６ 市民参加都市について 

（１）効率的な行政運営について 
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（２）コールセンターについて 

（３）広報戦略について 

 

質問順 ７ 進 友 会  １２番  三廻部周雄   

１ 平成１９年度予算編成とその執行方法について 
（１）歳入に過大な見積りはないか 
（２）予算規模が増加しているが、何に使われたのか 
（３）予算の執行上、節約して予算を残す方策は 
２ 市町村合併について 
（１）市長の基本姿勢について伺う 
３ 平成１９年度施政方針について 
（１）再生から創造へ、初めの始まりの年と位置づけた理由について 
４（１）地球温暖化問題について 
５（１）住民自治基本条例の制定について 
６（１）山林の育成について（治山治水等） 

７ 本市の教育施策について 

（１）児童・生徒のいじめ、自殺、不登校の対策について 

（２）教職員の資質向上について 

（３）学校施設について 

 

 


